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Fürth, den 17.11.2014 

Anfragen zur Stadtratssitzung am 19.11.2014  
 
Ein Bürgerinformationssystem mit einer  Baustellenkarte von Fürth auf  der Homepage 
veröffentlichen 

1) Ab wann könnte man ein Bürgerinformationssystem mit einer Baustellenkarte der Stadt Fürth 
auf der Homepage veröffentlichen, so wie es in Heidelberg der Fall ist ? 

2) Wäre es möglich, nicht nur die Baustellen und die Art der Arbeiten, sondern auch den 
voraussichtlichen Fertigstellungstermin der Bauarbeiten mit anzugeben? 

Parkplätze auf REWE Parkplatz in der Kaiserstraße nachts den Anwohnern der Südstadt zur 
Verfügung stellen 

3) Wie kann die Stadt es erreichen, dass die Parkplätze des REWE Marktes in der Kaiserstraße 
nachts den Anwohnern der Südstadt zur Verfügung stehen,  damit der Parkdruck in der 
Südstadt  vermindert wird ? 

Bauvorhaben Gallasstraße  
4) Besteht die Möglichkeit, die Zufahrt zum Bauvorhaben Gallasstraße über die breitere 

Grenzstraße abzuwickeln, da die Gallasstraße sehr schmal ist ? Es  müssten nur während der 
Bauzeit die Pfosten zwischen Grenzstraße und Gallasstraße entfernt werden und eine 
Beschilderung angebracht werden. 

Behindertenparkplätze Hallenbad Stadeln 
5) Wie viele Behindertenparkplätze gibt es am Hallenbad Stadeln ? 
6) Ist es möglich, am Hallenbad Stadeln zeitnah einen weiteren Behindertenparkplatz 

einzurichten? 
Wartezeit in der Zulassungsstelle 

7) Welche konkreten Möglichkeiten sind inzwischen in  Angriff genommen worden, um die lange 
Wartezeit bei der Anmeldung von KFZ in der Zulassungsstelle zu vermeiden? 

8) Hiermit möchte ich einen Zwischenbericht, ab wann eine online Anmeldung von KFZ möglich 
wäre und ob die Einrichtung eines Extra Schalters für KFZ Händler schon in Angriff 
genommen wurde .  

Benutzung der Toilette am Bahnhof für Behinderte (Container) 
9) Wie kann die Benutzung der Toilette am Bahnhof für Behinderte verbessert werden ? 

Es sind derzeit einige Stufen zu überwinden und der Schlüssel muss im Servicebüro abgeholt 
werden. Also sehr umständlich, eigentlich unmöglich, für behinderte Personen. 

Blumenladen (Gärtnereibetrieb) in der Fuchsstraße 
10)  Wie kann dem Inhaber des Blumenladens in der Fuchsstraße geholfen werden, nachdem die 

Baustelle Fuchsstraße dort extrem viele Probleme  verursacht ? 
Sachstand Asylbewerber im Höffner Gebäude 

11)  Hiermit bitte ich um einen Sachstand, ob sich etwas an der Lage der Asylbewerber im 
Höffnergebäude schon positiv verändert hat ? 

Mit freundlichen Grüßen 
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